
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „freeway1977“ vom 11. Mai 2019, 10:14

Zitat von lucinasco 

Ewerton war die viertletzte und letzte ordentliche Transferperiode von AB. Kam ja auch
Valentini.

Stimmt. Wie auch immer, er ist Geschichte und beginnt ein neues Kapitel. Schauen wir mal wie
die Quote von Palikuca sein wird. Ich finde es grundsätzlich sehr gut, dass endlich ein Scouting
aufgebaut wird denn vorher bestand das Scouting aus Honorar-Scouts und ein bis zwei Teilzeit-
Mitarbeitern. Sich hier breit aufzustellen ist bestimmt nicht die schlechteste Idee. Aber auch
hier steht und fällt alles mit der Qualität der Mitarbeiter. Und genau das bleibt abzuwarten, wie
hier das Urteil nach den ersten ein bis zwei Transferperioden ausfällt.
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